

インフルエンザワクチン接種終了のお詫びとお知らせ

12月5日(土)以降は、ご予約をお持ちであっても、インフルエンザワクチンの接種を受けていただくことができなくなりました。

現時点ではキャンセル待ちもお受けできません。

皆さまには多大なるご不便・ご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

今シーズンのインフルエンザワクチンは、全国的に供給不足の状況になってきております。当院で購入を予定していたインフルエンザワクチンも一部が入手困難になることが11月20日に判明しました。急遽、当院の在庫を確認したところ、12月4日(金)ご予約分までしか対応できず、以降はインフルエンザワクチンの接種を終了せざるを得ない事態となりました。各メーカー・卸会社および行政機関に対してもインフルエンザワクチンの確保に協力を求め、全力を尽くしておりますが、現時点では納入の見通しは立っておりません。

誠に申し訳ございません。重ねてお詫び申し上げます。

インフルエンザワクチン以外の予防接種に関しましては、引き続き接種は可能でございます。

今後のお問い合わせに関しましては、平日の9時～17時の間にお願いいたしたく、重ねてお願い申し上げます。

院 長

山崎峰夫